
令和元年度第 1回中津川市まち・ひと・しごと創生総合戦略推進委員会での主な意見 

 

令和元年 7月 5日（金）9：30～11：00 

中津川市役所 4階 大会議室      

 

馬籠ふるさと学校地域拠点化事業 

・利用率を上げるため、小中学校などへもっと PR すべきではないか。 

・学生、生徒の合宿など観光ハイシーズンでない時期のユーザビリティ向上も考えると、年間

通じた利用が見込めるのではないか。 

・利用者アンケートを取り、今後の施設運営に生かしていくべきではないか。 

・ホテル業の採算稼働率は、低くても 60%程度となっている。少なくともそこを目指すべきで

はないか。 

・観光振興なのか、地域の拠点施設としての維持なのか、どちらを目指しているのか事業モデ

ルを明確化すべき。 

・当市では中心市街地を経由しないと、次の観光地へ行けないため、効率よく観光地を周れる

ネットワーク型のルートを考えるべき。 


